

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El pelotari Juan Martínez de Irujo y la jugadora de balonmano Nerea Pena, mejores deportistas navarros en 2014

El Gobierno de Navarra también ha distinguido los méritos de Joxe Bixente Eguzkitza, Mikel Aguirre, la Federación Navarra de Hípica, el C.D. Erreka y el Movistar Team

Jueves, 29 de enero de 2015

El pelotari Juan Martínez de Irujo Goñi y la jugadora de balonmano Nerea Pena Abaurrea han obtenido los [Galardones Deportivos](#) en la calidad de deportistas navarros más destacados en 2014, en las modalidades masculina y femenina.

El Gobierno de Navarra también ha concedido uno de estos premios a Joxe Bixente Eguzkitza, en la categoría de mejor técnico deportivo; a Mikel Aguirre, mejor dirigente deportivo; a la Federación Navarra de Hípica, mejor federación deportiva; al C. D. Erreka de Santesteban, mejor club deportivo; y a Movistar Team, mejor equipo deportivo.

Con estas distinciones, el Gobierno de Navarra pretende reconocer los logros y actuaciones destacadas de deportistas, técnicos, dirigentes y entidades de la Comunidad Foral en las competiciones celebradas durante el año pasado. Cabe recordar que los Galardones Deportivos, que se entregan [desde 1984](#), son la máxima distinción ordinaria anual de Navarra en el deporte de competición.

El jurado se ha reunido esta tarde en la Casa del Deporte, en Pamplona. Ha estado presidido por el subdirector general de Deportes, Pedro Arozarena, e integrado por representantes del Instituto Navarro de Deporte y Juventud, de la Fundación Miguel Induráin, de las federaciones, de las universidades y de la prensa deportiva, entre otros.

En esta edición se han presentado 37 candidaturas. Seis de ellas para la categoría de mejor deportista masculino, ocho para mejor deportista femenina, cinco para mejor técnico deportivo, cuatro para mejor dirigente deportivo, cinco para mejor federación deportiva, cinco para mejor club deportivo, y otras cuatro para mejor equipo deportivo.

Las candidaturas han sido presentadas por las federaciones,



Reunión del jurado esta tarde.

clubes y entes de promoción deportiva inscritos en el registro de entidades deportivas de Navarra, las entidades locales, los medios de comunicación, las universidades navarras y la Subdirección General de Deportes.

Méritos de los galardonados

El pelotari [Juan Martínez de Irujo Goñi](#) ha obtenido en 2014 los títulos de campeón del Cuatro y Medio, campeón del Manomanista y campeón del Campeonato por parejas de primera. Cabe destacar que hasta la fecha Martínez de Irujo ha sido el único pelotari capaz de conseguir estos tres títulos en el mismo año, como ya hizo en el año 2006. En la actualidad, es jugador de la empresa Aspe.

[Nerea Pena Abaurrea](#) ha formado parte de la Selección Española de balonmano femenino que se alzó con el segundo puesto en el Campeonato de Europa celebrado en Croacia y Hungría. Tras atravesar una importante lesión, ha competido también este año con el conjunto nacional en partidos disputados en Fuengirola (Málaga), Mahdia (Túnez) y Holanda. Actualmente, juega en el equipo Ferencvárosi Rail Cargo de Hungría.

[Joxe Bixente Eguzkitza](#), fue siete veces campeón del mundo de Kick Boxing y en la actualidad ejerce como técnico deportivo de esta disciplina deportiva. El pasado año, el 6 al 14 de septiembre, formó parte, como delegado, de la Selección Española que compitió en el Campeonato del Mundo WAKO cadete y junior de Kickboxing celebrado en Rímimi (Italia). Actualmente, Eguzkitza es el entrenador del vigente campeón del mundo y europeo de Kick Boxing.

Por su parte, [Mikel Aguirre Errea](#) ha dado un importante impulso, como presidente, a la [Federación Navarra de Tenis](#) con el aumento del número de programas. También destaca por su trabajo mancomunado al frente de la federación y su reciente nombramiento como vicepresidente de la Federación Española de Tenis.

En la [Federación Navarra de Hípica](#) se valora el impulso a los programas de formación, con la introducción en el sistema educativo de Formación Profesional de Grado Medio de las titulaciones de técnico deportivo en las disciplinas hípicas de Salto, Doma y Concurso Completo, y de Resistencia, Orientación y Turismo Ecuestre. Esta federación ha incrementado el número de licencias hasta los 1.600 jinetes y 600 caballos. Asimismo, ha pasado de tres a once disciplinas deportivas. Actualmente, cuenta 18 clubes hípicos en Navarra.

El [Club Deportivo Erreka](#), creado en Santesteban en 1976, cuenta con secciones de Balonmano, Pelota, Remonte, Judo, Montaña y otras actividades de carácter cultural. Por citar algunos méritos, el club cuenta con seis equipos de balonmano en distintas categorías. En pelota y remonte destacan sus escuelas deportivas. Asimismo, el grupo de montaña tiene un consolidado calendario de salidas todos los meses.

Finalmente, el [Movistar Team](#) ha conseguido, por segundo año consecutivo, ser el mejor equipo UCI World Tour en 2014, con 1.440 puntos. Asimismo, ha obtenido importantes triunfos a lo largo del año pasado en todas las grandes rondas (Tour de Francia, Giro de Italia y Vuelta a España) y en pruebas clásicas. Uno de sus corredores, Alejandro Valverde, ha sido el vencedor de la UCI Pro Team con 688 puntos en la categoría individual.